

1. Herr Trendelkamp merkt an, dass der Ortskern (Sportplatz, Gartenstraße, Siegstraße, etc.) nach Rosenmontag schmutzig und vermüllt sei. Frau Droppelmann bestätigt dies und führt weiterhin aus, dass mehrfach Bürgerbeschwerden an sie herangetragen wurden, dass durch einige Straßen seit Monaten keine Kehrmaschine mehr gefahren sei.

Herr Neulen erklärt, dass seit zwei Jahren eine Privatfirma mit der Reinigung nach dem Rosenmontagsumzug beauftragt wird, da der Bauhof dies nicht mehr leisten könne. Der Bereich, der bis einschließlich Dienstag gesperrt bleibt, werde weiterhin vom Bauhof gereinigt.

Herr Sterzenbach ergänzt, dass die Kehrmaschine gegen Ende letzten Jahres längere Zeit defekt und zusätzlich der Fahrer länger erkrankt gewesen sei.

Anmerkungen der Verwaltung:

*Der Bauhof teilt mit, dass die Kehrmaschine im November/Dezember 2017 in Reparatur gewesen ist. Des Weiteren konnte die Kehrmaschine bei den Minustemperaturen nicht genutzt werden, da das Wasser zu schnell gefriert. Hinzu kam ein längerer Personalausfall. Für die Vertretungsregelung ist gesorgt.*

Der Vorsitzende bittet darum, dass zukünftig entsprechende Hinweise mit konkreten Fakten (Ort, Datum, etc.) belegt werden.

2. Herr Krautscheid regt an, den Vorschlag aus der Sitzung vom 04.09.2013, die L 333 zwischen Eitorf-Bach und Hennef für Radfahrer zu sperren, wieder aufzunehmen. Er bittet darum, mit der Stadt Hennef in der Sache Kontakt aufzunehmen und dies erneut zu prüfen. In diesem Zusammenhang bittet Frau Pipke, die Radweg-Beschilderung (Bodenmarkierungen, Schilder, etc.) insbesondere im Bereich Eitor-Bach zu kontrollieren und ggf. nachzubessern.